

ne se trouve nulle part dans nos auteurs. Mais non seulement il fait erreur quant au nom, il donne encore de la plante une description impossible. " Elle produit, dit-il, quelques feuilles vertes et épaisses et entre les feuilles une espèce de cloche bombée au milieu, se rétrécissant à l'ouverture, ayant deux petites oreilles et présentant un | eu la forme d'un petit cochon. . . . Cette fleur ou cloche forme comme un petit flacon de deux à trois pouces de haut, et d'un pouce à un pouce et demi de diamètre que l'on trouve généralement rempli d'eau."

Ce n'est pas la fleur de la plante qui forme une espèce de flacon qui se remplit d'eau, mais ce sont les feuilles mêmes, ou plutôt les pétioles des feuilles qui se renflent ainsi pour former ces espèces de godets. Il est donc encore incorrect de dire que ceux-ci *naissent entre les feuilles*. On peut lire dans notre FLORE, page 30, une description exacte de la plante en question, et en voir une feuille figurée dans notre *Traité de Botanique*, 2e édition, page 41.

Nul homme ne peut tout savoir, mais quand on assume la tâche d'intruire les autres, il faut être bien sûr de ce que l'on avance.

Nous avons vu avec plaisir la rectification fort exacte qu'un "Pharmacien" a faite des erreurs que nous signalons, dès le lendemain, dans l'*Etendard*.

UN ENTOMOLOGISTE D'ÉTAT.

C'est avec un bien vif plaisir que nous avons appris la nomination de M. James Fletcher, employé de la bibliothèque du parlement à Ottawa, au poste d'Entomologiste pour le Dominion. Ce n'est là encore qu'une ébauche, un essai, car cette position qui exigerait le travail continu de plusieurs savants, est dévolue à un employé qui est encore astreint à sa besogne ordinaire. Le gouvernement, nous en avons l'espoir, en face des heureux résultats que va produire cette mesure, ne manquera